



Actuaciones de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico en el río Besaya, en Los Corrales de Buelna

Nota de prensa

26 de abril de 2021- CHCantábrico está realizando trabajos de mantenimiento y conservación en el río Besaya, en los tramos comprendidos entre el puente del ff.cc. en Barros y Las Caldas y entre el azud de Somahoz y el nuevo puente de Penías, en el término municipal de Los Corrales de Buelna, comunidad autónoma de Cantabria.

En los tramos comprendidos entre el puente del ff.cc. en Barros y Las Caldas y entre el azud de Somahoz y el nuevo puente de Penías existen numerosos arrastres de vegetación y varios árboles con riesgo de caída considerándose necesaria la extracción a fin de evitar taponamientos y obstrucciones aguas abajo.

En la actuación, que cuenta con un presupuesto estimado de 67.500 euros, se pretende reducir el riesgo de taponamientos de estructuras y mejorar la capacidad de desagüe del cauce del río Besaya. Además, se retirarán los residuos que puedan encontrarse durante el transcurso de las labores en el cauce.

Estas actuaciones se realizan a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que está ejecutando la Confederación Hidrográfica del Cantábrico en la comunidad autónoma de Cantabria, fuera de las zonas urbanas en las que estas labores son competencia de los ayuntamientos. En el año 2020 la inversión realizada en trabajos de conservación y mantenimiento de cauces en Cantabria fue de 2,7 millones de euros, repartida en 72 actuaciones en 42 municipios.



